

Inspectores de tránsito de la Municipalidad de Concordia en el ojo de la tormenta por denuncias de sobornos en Salto

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 03/09/24 | Visitas: 120 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 107 | Puntaje: 4.2 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/inspectores-de-transito-de-la-municipalidad-de-concordia-en-el-ojo-de-la-tormenta-por-denuncias-de-sobornos-en-salto_1446.php



Principal

Inspectores de tránsito de la Municipalidad de Concordia en el ojo de la tormenta por denuncias de sobornos en Salto

Damnificados relatan a Subrayado los desafíos enfrentados al intentar cruzar en sus vehículos la frontera.

Denuncias de Coimas por Inspectores de Tránsito en Concordia

Ciudadanos salteños han realizado serias denuncias por presuntas coimas solicitadas por inspectores de tránsito de la Municipalidad de Concordia, al momento de regresar a Uruguay tras realizar compras en la frontera.

El corresponsal de Subrayado en Salto, Hugo Lemos, informó que numerosos ciudadanos se han manifestado públicamente sobre esta problemática.

Exigencias Injustificadas en la Aduana

Los denunciantes afirman que los funcionarios de la Aduana les obligan a realizar pagos irregulares para poder continuar su camino hacia el Puente de Salto Grande.

Un grupo de afectados llevó su reclamo hasta el Consulado Uruguayo en Concordia y también se dirigió a la Municipalidad local.

Un Problema Generalizado

Las autoridades concursadas han admitido que existe un problema entre algunos funcionarios, calificando la situación como "un cáncer" que afecta negativamente la imagen de todos los empleados públicos en esta área.

Trabas en la Documentación y Vehículos

Los denunciantes han compartido sus experiencias con medios de comunicación, indicando que los inspectores crean inconvenientes sobre detalles menores en los vehículos o en la documentación con el objetivo de obtener coimas.

Uno de los afectados relató que un funcionario le indicó que no contaba con póliza de seguro, a pesar de tener toda la documentación en regla.

Al respecto, el conductor contestó que podía demostrar que tenía todo en orden, pero el aduanero insistió en que no aceptaba pólizas electrónicas, alegando que "mi país, mis reglas".

Esta situación obligó al implicado a acudir al Juzgado de Faltas, donde la jueza determinó que no correspondía el pago de multas, ya que todo estaba en regla.

Un Alivio Tardío

El afectado mencionó que la multa fue considerable, alcanzando entre 350.000 y 400.000 pesos argentinos, pero decidió no abonarla tras la evaluación de la jueza que corroboró la legalidad de su documentación.

En otro caso, otro ciudadano subrayó que, tras presentar toda su papelería en

orden, los inspectores intentaron complicarlo a partir de supuestas irregularidades en las luces del vehículo. Según su relato, lo instaron a arreglar la situación en forma paralela, sugiriendo una transacción monetaria informal: "Tenés 20 minutos, si querés arreglar, podemos arreglar por otro lado", le dijeron.

Conclusión

Las denuncias reflejan un problema serio que afecta a los viajeros en la frontera y generan preocupación en torno a la integridad de los procedimientos aduaneros.

Los ciudadanos afectados reiteran la importancia de denunciar estas situaciones para erradicar la corrupción en el sistema.

Fuente: Subrayado

Imágenes



inspectores de transito de la municipalidad de concordia en el ojo de la tormenta por denuncias de sobornos en salto

Tags

frontera, funcionarios, realizar, arreglar, afectados, denunciantes, problema, denuncias, ciudadanos, concordia, municipalidad, inspectores

Noticias relacionadas

4.2 * *Seis inspectores de tránsito enfrentan cargos por lesiones en Artigas, donde la agredida resulta ser sobrina de uno de los implicados*

4.6 * *Salto supera en un 80% los precios de Concordia, revela informe*

-
- 3.8 *** *Paro de inspectores del Inau este fin de semana: sin controles en las fiestas del sábado 24*
-
- 4.9 *** *Impactante relato: la conmovedora vida de Mostafa, el pequeño que sufrió la pérdida de un ojo y de casi toda su familia a causa del conflicto bélico*
-
- 4.2 *** *Apertura de los Juegos Paralímpicos de París 2024: un deslumbrante espectáculo inclusivo al aire libre*
-
- 4.5 *** *Restricciones en la red social X en Brasil: usuarios exploran alternativas y se trasladan a Uruguay para eludir bloqueos*
-
- 4.0 *** *Récord de ventas en el remate "Criollos para ganar" celebrado en Salto*
-
- 4.3 *** *La Scj separa a dos funcionarios por acoso laboral; uno de los incidentes culminó en un trágico suicidio*
-
- 4.9 *** *Intensas lluvias en Montevideo: La Imm informa que en Cerro y Colón se registraron cerca de 90 milímetros de precipitación*
-
- 4.4 *** *Capturan a un sospechoso en Salto por el brutal asesinato de una mujer, quien habría sido agredida a golpes y con un machete*

Categorías

| |
|----------------------|
| Breves |
| Cultura |
| Culturales |
| Curiosidades |
| Deportes |
| destacados |
| Economía |
| Empresariales |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| General |
| Internacionales |
| locales |
| Maldonado |
| Nacional |

| |
|-----------------------|
| Estados Unidos |
| México |
| Mundo |
| Opinión |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Show |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| Turf |